

Jean de la Rosière

# Le croissant-rose

*Introduction à l'islam et la voie de la lumière*





*« Le Saint Coran a un sens extérieur  
et un sens intérieur. »*

(Muhammad)

EXTRAIT



*Pour Maaroufi*

EXTRAIT



# **Initiation à l'islam**

EXTRAIT



## Introduction

Pour s'approcher de l'Islam, il est conseillé, comme d'ailleurs en toute chose, de se pencher sur ses bases :

- L'unicité d'Allah
- La mission de Muhammad
- La foi du Musulman
- Les piliers de l'Islam
- Le Coran et le Hadith
- La spiritualité

Au cours de cette découverte, il importe de déceler en soi l'orientation vers laquelle on se sent poussé :

- soit la conversion dans le sens commun du terme, c'est-à-dire délaisser toute autre croyance et forme de croyance pour adopter totalement celle-ci en pleine adhésion de cœur et d'esprit
- soit l'intégration d'un aspect différent de la Religion Universelle, c'est-à-dire reconnaître en cette

croyance une facette éclairante et enrichissante de l'Unique Religion méconnue dans le monde

Cette initiation vise la seconde orientation, qu'est le développement en soi de la Religion Ultime, celle qui n'appartient à aucun peuple mais qui est commune à tous les peuples, parce que présente dans la plupart des textes de ses Ecrits Sacrés, bien que masquée par des paraboles et allusions subtiles pour l'esprit commun, ou étouffée par des paroles et récits liés à la nation destinatrice.

Cependant, avant de pouvoir entrer dans une dimension spirituelle de type universelle, il est bon de pénétrer au mieux l'essence de sa propre religion, et de pénétrer, autant que faire se peut, l'essence des autres que l'on se propose d'intégrer à son propre cheminement spirituel.

Toutefois, il ne faut jamais perdre de vue qu'une religion, même si elle se prétend adressée au monde entier, est indéniablement toujours liée à la culture du peuple qui la pratique et qui la diffuse. Or, il n'existe aucun peuple sur la terre qui peut se targuer d'être le modèle des autres, et ce autant en matière de religion qu'en tout autre matière. Dès lors, il n'existe aucune religion sur la terre qui peut se vanter d'être la seule véritable pour tout le monde. Affirmer le contraire est possible, le démontrer l'est moins, l'instaurer ne l'est plus du tout. Et la folie des hommes a toujours été de vouloir imposer ce qui est propre à leur civilisation,